



Diputada Salma Luévano expresa su respaldo a su compañera de bancada María Clemente García

La diputada trans de Morena, Salma Luévano Luna, dijo que aun cuando no justifica a su compañera de bancada, la también diputada trans María Clemente García por la publicación de videos sexuales explícitos en sus redes sociales, sí cuenta con su respaldo. Sin querer expresar algún calificativo respecto a dicho comportamiento, la legisladora destacó que cada una es responsable de sus expresiones, cualquiera que estas sean y afirmó que siempre apoyará a sus hermanas porque no se sabe el contexto de la situación.

https://drive.google.com/file/d/1iDjXULZAcRJghdU7J5r_11VKgsbfomxx/view